
Pedro Fernández reta a María José Martín a que se atreva a afirmar ...
Lunes, 08 de Abril de 2013 19:33

El alcalde de Baza, Pedro Fernández, ha sido tajante al afirmar que “la delegación de la
Agencia Tributaria de Baza no realiza ningún trámite de las rentas de actividades
empresariales. Todo lo relacionado con el IVA de las empresas ha pasado a ...Leer todo el
artículo »
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